Kindergartenangebot Schuljahr 2025/26

Der Gemeinderat Fisibach wurde von der Schule Weiach informiert, dass es im Kindergartenbereich eine strukturelle Veränderung geben wird. Aufgrund sinkender Schülerzahlen wird die Anzahl der Kindergartenabteilungen von vier auf drei reduziert. Diese Entwicklung macht eine Neuorganisation der Standorte notwendig.

Die beiden Kindergärten Chilewis 1 und 2 in Fisibach werden ab dem neuen Schuljahr nicht mehr weitergeführt. Stattdessen entsteht in Weiach ein neuer Kindergartenstandort im ersten Stock des ehemaligen Pfarrhauses. Die Kinder aus Fisibach und Kaiserstuhl werden auf die drei verbleibenden Kindergärten in Weiach verteilt.

Der Gemeinderat bedauert diesen Entscheid. Der Kindergarten wird künftig nicht mehr wie bisher im Dorf oder in direkter Nähe zu Fuss erreichbar sein. Neu werden die Kinder mit einem Schulbus nach Weiach gebracht und am Mittag bzw. Nachmittag wieder nach Hause transportiert. Die Organisation des Transports erfolgt in Zusammenarbeit mit der Schule Weiach sowie mit den Gemeinden Fisibach und Zurzach.

Neben dem Aufbau des Schülertransports prüft der Gemeinderat nun auch die weiteren Auswirkungen der Schliessung, namentlich die Finanzen und den künftigen Verwendungszweck des Mehrzweckgebäudes Chilewis sowie die aktuell laufende Prüfung der Gebäudesanierung.

Für Fragen und Anliegen stehen die Schule Weiach sowie in Fisibach die Schulkommission und der Gemeinderat zur Verfügung.